

## MERCADO TRASANDINO: Cielos abiertos de Argentina abre apetito de las aerolíneas chilenas

Latam y SKY se encuentran analizando oportunidades para sus operaciones.

N. BIRCHMEIER

El gobierno argentino de Javier Milei publicó el pasado 10 de julio el decreto 599/2024 que desregula y modernizará el transporte aéreo del país trasandino, con miras a reglamentar el acceso a los mercados aerocomerciales y habilitar el ingreso de nuevos operadores, entre otras medidas.

Las aerolíneas chilenas se encuentran analizando oportunidades en este mercado, luego de estas disposiciones. "La compañía se encuentra analizando dicha normativa y evaluará las potenciales oportunidades", señalaron desde Latam Airlines, firma que en junio de 2021 anunció el cese de operaciones en este mercado.

En tanto, SKY comentó que están explorando nuevos mercados, por lo que "Argentina es un mercado muy atractivo, dados los niveles de tráfico que se reportan; es además un punto geográfico estratégico para nosotros y hoy está impulsando mayor flexibilidad en sus tratados aéreos, lo que es siempre un gran incentivo".